



スローガン

汐 路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.11
令和6年6月6日(木)

1 体調管理も万全に！

いろいろなあじさいの花が、一段と美しく咲く頃となりました。朝は、さわやかな気配にも感じますが、日中は湿度も高く、気温も上がり、蒸し蒸しとした感じがするようになってきました。運動をする時には、熱中症予防として、水分を時々補給したり、日陰に入って体を冷ましたりすることも必要になってきています。栄養や睡眠もしっかりととって、体調管理も万全にしていきたいと思います。



2 にぎわった ふれあい広場！

6月1日(土)に塩田公園にて、ふれあい広場が自治振興会の主催で開催されました。天気もよく、昨年度よりもたくさんの方々が来られていました。家族連れの方々も多かったように思います。鳴西の子どもたちのキレッキレのダンスが披露されたり、シャボン玉の演出のコーナーがあったり、飲食のコーナーや地の野菜などの販売コーナーもあったりととても楽しむことができました。このような機会に話をしたり、いっしょに活動したりすることは、地域防災など、非常時の活動にもつながっていくように思いました。第2回目のふれあい広場が今から楽しみです。

3 がんばったプールそうじ！(5、6年生)

6月4日(火)に5、6年生のみなさんがプールそうじをしました。主にプールサイドは、5年生に、プールの中は、6年生が掃除しました。天気もよかったので、協力して作業も手際よくすることができました。プールを利用するみなさんのために心をこめてそうじをしている姿は、素晴らしかったです。誰かのためにがんばることができるこれも鳴西PRIDEですね。6月18日(火)からのプール開きが今から待ち遠しいですね。



4 校内体操発表会での演技！

6月3日(月)の朝会の時に、この6日(木)と9日(日)の体操発表会に参加を予定しているみなさんが、これまで練習してきた成果を全校児童の前で披露しました。

「継続は力なり」と言いますが、本当にみなさん、練習が始まった頃に比べると、スキルアップしているのに驚きました。そして何よりも笑顔で生き生きと演技している姿に心を打たれました。最後に全校児童のみなさんから、拍手のエールをもらいました。

本番は、鳴門西小の代表として、鳴西PRIDEをもって、精一杯がんばってきてほしいと思います。先生方も応援しています。



5 6月7日(金)は、防災をテーマとした参観日！

日本の各地で地震発生が頻繁に起きています。自他の命を守るために、普段からどんなことに気をつけていけばいいのか、そして、どんなことが大切なのかを学年の発達段階に応じて、いろいろな視点を切り口に学びを深めます。その後、体育館にて引き渡し訓練も実施します。

ご都合がつく方は、是非ご参加ください。当日は、車で来られた方は運動場が駐車場となります。運動場南口より入り、お気をつけて、ご駐車ください。



(文責:校長 内田 洋一)